
Die Tätigkeit als CEO ist für mich 

erledigt.
Als Coach für Jugendliche bleibe ich 
noch lange aktiv.

www.alter-hat-potenzial.ch


